

# L'association "La truffe de l'Isle Crémieu" dévoile son programme



Debout, à droite, Damien Passerat de la Chapelle, président de l'association et les personnes présentes.

**L'assemblée générale de cette association se tenait ce samedi. L'occasion de faire le point sur l'année passée et présenter les futurs événements.**

**S**amedi 2 mars à la salle Henri-Dès de Siccieu, Damien Passerat de la Chapelle, président de l'association La truffe de l'Isle Crémieu, avait convoqué tous les passionnés de l'or noir à son assemblée générale. Une cinquantaine d'adhérents étaient présents.

L'association créée en 2018 voit son nombre d'adhérents croître de jour en jour. Elle compte à ce jour plus de 65 adhérents, 48 trufficulteurs dont 15 inscrits à la MSA, 30

hectares de surface plantée en *melanosporum* pour 6 500 arbres et trois hectares en *uncinatum* pour 1 000 arbres.

L'âge moyen des truffières est de 6 ans et l'âge moyen des trufficulteurs est de plus de 40 ans.

## Un programme chargé et novateur

► Début avril : entretien de la truffière de l'école de Porcieu avec la participation des élèves.

► Les 3, 4 et 5 mai à Courtenay : grand concours de cavage, concours de chiens truffiers en partenariat avec l'ACTRA. Ce concours se déroulera comme l'année précédente.

Les formulaires d'engagement sont disponibles sur le site : [cun.cavage/portail Centrale-canine](http://cun.cavage/portail Centrale-canine).

► L'association sera présente avec un stand le 31 août lors de la foire aux dindes à Frontonas, le 23 novembre au marché de producteurs à Satolas, et courant décembre avant Noël, à la foire aux dindes de Crémieu.

► Face au changement climatique, il est prévu d'organiser une conférence sur l'avenir de la trufficulture (date à définir).

► Un déplacement est également prévu chez les trufficulteurs des Deux-Sèvres.

La réunion s'est achevée autour d'un buffet, à la truffe bien sûr.

● Gilbert Gauthier